

L'action des barreaux dans la lutte contre la peine de mort

Dans les pays abolitionnistes et rétentionnistes, de nombreux barreaux et associations professionnelles d'avocats sont devenus des acteurs à part entière de la lutte abolitionniste, participant à des campagnes de plaidoyer et de sensibilisation contre la peine de mort; contribuant à assurer l'accès à la justice des condamnés à mort ainsi que de ceux qui sont susceptibles de le devenir; assurant la formation d'avocats travaillant dans des affaires de condamnation à mort; et protégeant activement leurs membres lorsqu'ils sont menacés pour avoir exercé leurs activités professionnelles. Les missions que ces associations souhaitent assumer sont aussi variées que les défis auxquels elles sont confrontées. Quel rôle leurs efforts et leurs actions jouent-ils dans la lutte abolitionniste de 2019? Quels sont les défis spécifiques et uniques auxquels ils sont confrontés? Quelles perspectives peuvent-ils offrir?

ORGANISE PAR:



Palais d'Egmont : Place du Petit-Sablon, 8 bis – 1000 Brussels

uiacentre@uianet.org -

SIDE-EVENT



**7e Congrès mondial
contre la peine de mort**

**ORATEURS INVITES :
Représentants des
barreaux de Porto Rico,
du Japon, de la Malaisie,
de la Belgique, de la
France et du Maroc,
notamment.**

**Interprétation simultanée
(anglais et français)**

**26 février 2019
Room Arenberg**

14h-16h